

# 林いさお通信



Together !!

共に!!

ブログ : <http://pikaichino.exblog.jp/> Tel 049-259-2228

討議資料 No. 130 新春を走る 28年2月23日号 林いさお後援会



三芳町役場での調印式

## ★犯罪情報の住民情報提供等に関する協定

2月22日、東入間警察署、三芳町区長会、三芳町の3者で「三芳町犯罪情報の住民提供等に関する協定」の調印式を行いました。本協定は、昨年、熊谷市内で発生した連続殺人事件を教訓として、連続性が予想される重

要事件等については、防災行政無線を積極活用することなど、住民の皆様へ先制的に犯罪情報を提供することについて定めたものです。

町としては、この協定により地域の安心という面では、行政・地域・警察の連携が一層強まることを期待するとともに、これを機に地域の皆様が「何かあったら隣近所に知らせて助け合おう」という地域の連帯感が醸成されることを強く期待しています。

調印式には、日下部区長会長、佐久間東入間警察署長、私のほかに、児童生徒の安全確保ということから桑原教育長にも出席いただきました。4者で緊密な連携を図り、安心安全なまちづくりに尽力してまいります。

## ★広報みよし 3部門特選

広報みよしが、広報コンクールで埼玉県で3部門（広報紙、広報写真一枚写真の部、組み写真の部）で特選となりました。今年も、埼玉県代表として全国広報コンクールに推薦されました。職員の努力と住民の皆さまのご支援の賜物です。ありがとうございます。



朝日新聞（2月2日朝刊）

## 新春を走る！

### 第47回入間東部地区 駅伝競走大会

#### 駅伝競走大会

2月21日、入間東部地区駅伝競走大会（主催・三芳町教育委員会、富士見市教育委員会、ふじみ野市）が、入間東部地区の住民相互の交流とスポーツ振興とともに健康体力づくりを目的に開催されました。最近のマラソンブームを反映してか、今回は最多となる111チームが出場しました。本大会は、「つうぽーと」もできたこともあり、南畑小学校をスタートし、ゴールは三芳町中央公民館というコース（合計21.3km）を5人の走者で襷を渡す大会でした。優勝は、てんば組（富士見市）1時間12分49秒というタイムでした。三芳町役場からも3チーム参加し、無事完走を果たしました。

## ◆フォト通信◆



①藤久保公民館にて（1月24日）



②川越プリンスにて（2月2日）



③知事公館にて（2月4日）



④コンサートマスター荒井氏と（2月7日）

### ①藤久保拠点地域ワークショップ

藤久保拠点地域の今後の在り方についてワークショップを開催。当地域には小学校、図書館、公民館、児童館、保健センター等あり、老朽化が進み修繕や更新が課題となっています。複合化した場合のメリット、デメリットについて意見交換を行いました。次回も開催されます。是非ご参加ください。

### ②天皇杯受賞祝賀会

三芳町川越いも振興会の農林水産祭むらづくり部門での天皇杯受賞祝賀会が、140名を超える関係者の皆様のご出席により盛会に開催されました。心からお慶び申し上げます。

### ③交通死亡事故ゼロ市町村

埼玉県知事公館において「交通死亡事故ゼロ市町村」（1000日以上、現在1250日）として、上田知事より表彰を受けました。これも住民の皆様はじめ関係団体、関係機関の日頃の交通安全運動のおかげだと思います。

### ④ザ・シンフォニエッタみよし

第3回特別演奏会が開催。国内外プロオーケストラの首席奏者やソリスト、期待の新人の皆さんによる国内最響のオーケストラ。今回の演目は、モーツァルトとハイドン。特にハイドンの六重奏のためのディヴェルティメント「エコー」は、日本初演(?)でした。



⑤「街のひろば」の皆さんと（2月8日）



⑥完成間近のセンター（2月10日）



⑦藤久保教室の皆さんと（2月12日）



⑧藤久保小学校で（2月18日）

### ⑤埼玉グローバル賞

NPO法人「街のひろば」が、埼玉グローバル賞地域国際化部門で表彰。長年にわたり日本語を母語としない児童や生徒に対し、学習支援及び生活支援を続け、多文化共生社会の実現に大きな貢献。おめでとうございます。

### ⑥ふじみ野市・三芳町環境センター

10月末、完成予定のふじみ野市・三芳町環境センターを視察。工事に従事されている職員の皆さんから歓迎され、ごみピット、煙突等の進捗状況の説明を受けました。写真は上空から撮影した施設の全容。

### ⑦高齢大学修了式

高齢大学藤久保教室、竹間沢教室、中央教室の修了式が挙行されました。今年は、それぞれの公民館での開催となりました。5月に開講し10ヶ月間各種講座やクラブ活動で学んでこられました。皆さんの学びへの情熱、姿勢に頭がさがる思いです。

### ⑧アウトリーチ事業

シンフォニエッタみよし弦楽四重奏団によるアウトリーチ事業が、町内の小学校で開催されました。一流の演奏とわかりやすく興味深いお話に児童も感動。こうした事業を通して、さらに音楽を好きになり豊かな人生を送っていただきたいと思います。